

Ausländische Ärzte im Interview

Leserbrief zur Reihe „Ausländische Ärzte im Interview“ von Iryna Fingerova im „Ärzteblatt Sachsen“, seit Heft 3/2021

„Das Vorurteil ist von der Wahrheit weiter entfernt als die Unkenntnis.“

Der Entschluss zur Veröffentlichung der Beiträge in der Reihe „Ausländische Ärzte im Interview“ ist absolut zu begrüßen, zeigen die Artikel im Interview-Stil doch unverstellt und ohne Wertung die Situation der Kollegen in

unserer Arbeitswelt aus deren Sicht. Man sollte die Reihe fortsetzen und vielleicht auch erweitern mit Berichten über Kolleginnen in unserem Beruf, junge Mütter oder Mediziner mit chronischen Erkrankungen.

Wenn Kollegen nicht nur (per definitionem) Menschen sind, die den gleichen

Beruf ausüben, sondern uns ihre Persönlichkeit und Lebenssituation in verschiedenen Facetten bekannt ist, könnten zukünftig auch Unsicherheiten oder unpassende Kommentare im Miteinander vermieden werden. ■

Carolin Schneider, Leipzig